
Der Vorsitzende teilt mit, dass für die weitere Vorgehensweise zum Bäderkonzept eine 
Arbeitsgruppe gegründet wurde. 
 
Hinsichtlich der Nachnutzung des Haus Buisdorf fand am 11.04.2016 ein Gespräch mit 
den dort ansässigen Vereinen statt. Ein weiterer Termin ist für Ende Mai geplant. 
 


